DIÁRIO DEL ALTOÁRAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: -EGM: 7791





Pastor asiste hoy a la apertura del tramo Arguis-Monrepós

La ministra de Fomento estará acompañada de Rudi en el acto previsto a las 17 horas D.A.

HUESCA.- La ministra de Fomento, Ana Pastor, asistirá hoy a la puesta en servicio del tramo de la A-23 entre Arguis y el alto de Monrepós, de algo más de 3 kilómetros de longitud. El acto se celebrará a las 17 horas, y en el participará también la presidenta del Gobierno de Aragón, Luisa Fernanda Rudi. Este tramo se pone en servicio dos meses después del que discurre entre Nueno y el Congosto del Isuela, que se abrió el pasado 30 de julio. Entre ambos, está pendiente el tramo congosto del Isuela-Arguis.

El tramo que se pone hoy en servicio ha sido ejecutado por la Dirección General de Carreteras bajo la modalidad del método alemán, con presupuesto previsto en los Presupuestos Generales del Estado de este año. En el proyecto presupuestario para 2015, se prevé una partida de 1,4 millones de euros para la ejecución de un proyecto complementario en este tramo.

Respecto al que queda pendiente, congosto del Isuela-Arguis, donde ahora se generará un cuello de botella entre dos tramos de autovía, el presupuesto de 2015 prevé reactivar las obras, que han sido adjudicadas por la Dirección General de Carreteras también por el método alemán. Asimismo, prevé el Gobier-

Asimismo, prevé el Gobierno central retomar las obras del tramo siguiente al que entra en servicio hoy, alto de MonrepósCaldearenas, para lo que incluye una partida de 10,7 millones en los Presupuestos Generales del Estado.

Para la autovía A-23 (Huesca-Jaca), los presupuestos del Gobierno central prevén otra partida de 31,1 millones para las obras del tramo Caldearenas-Lanave, adjudicadas por la SEITT (Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre), para continuar las obras que se reactivaron el pasado mes de mayo.

Para la A-21 (Jaca-Pamplona) se prevén 6 millones para retomar las obras del tramo Jaca-Santa Cilia, y abrir el tramo enlace con la A-1601-Sigüés a finales de 2015.